

Association Femmes PME Suisse romande

Créée en décembre 2014, l'Association Femmes PME Suisse romande a structuré et développé un réseau qui permet de valoriser le statut de toutes les femmes actives dans la gestion de PME. A ce jour, les membres et membres-sympathisants sont au nombre de 238 pour les six cantons romands.

Les membres se composent de femmes actives, responsables dans la gestion :

- de l'entreprise familiale
- de leur propre entreprise
- d'une petite ou moyenne entreprise

Les membres-sympathisants :

- organismes, associations, entreprises, etc.
- hommes, femmes, donateurs, etc.

Le constat de départ a démontré que beaucoup de ces femmes ont peu d'occasions de se retrouver, qu'elles sont souvent seules à gérer les aspects administratifs au sein de leurs entreprises et que tout ce qui permet d'enrichir leurs connaissances, de partager leurs expériences et d'élargir leur vision, favorise leur épanouissement professionnel et personnel.

L'Association a organisé une vingtaine d'événements en 2016, tels que: Assemblée générale, conférences, visites d'entreprises, rendez-vous pour des moments de rencontre et de réseautage autour d'un apéritif ou présentations de l'Association.

Lors de ces rencontres, en se confrontant à des domaines d'activités différents, les membres constatent que les préoccupations spécifiques aux PME sont identiques et que leurs compétences sont transposables, qu'elles soient de gestion générale, de comptabilité et de finances, de communication et de ressources humaines ou encore de relations clients-fournisseurs.

Les Unions patronales des six cantons romands - dont l'UNAM - soutiennent le développement de l'Association en relayant les informations des événements, en mettant des locaux à disposition ou en offrant des apéritifs ou des événements complets.

Afin de pérenniser cette organisation, des partenaires ont été trouvés et ceci découle sur de belles collaborations avec des sociétés ou organismes partageant les mêmes valeurs. L'image

professionnelle de l'Association est mise en avant, également grâce aux avantages que ces partenaires proposent par des offres spécifiques aux membres.

Le Comité est ravi de constater que la visibilité et l'intérêt pour l'Association s'accroissent régulièrement, également auprès des médias et, notamment à la RTS dans le cadre du TJ du 19.30 le 11 octobre dernier.

Pour le Canton de Neuchâtel, Mme Claudia Grivel, Olivier Grivel Entretien bâtiments, à Bevaix, et Mme Miriam Rossier-Falchini, Carrosserie des Draizes - C. Rossier S.A., à Neuchâtel, font partie du Comité fondateur et s'occupent d'organiser des événements tout au long de l'année. En cette fin 2016, la section neuchâteloise compte près de 100 membres et membres-sympathisants.

Pour Mme Miriam Rossier-Falchini, ce nombre est une belle preuve que l'Association répond à un besoin, faisant elle-même partie du profil des membres.

En effet, la gestion de la Carrosserie des Draizes se fait conjointement avec son mari, M. Claude Rossier. Celle-ci a été fondée en 1996 et compte 8 collaborateurs, dont certains y travaillent depuis plus de 18 ans. C'est dans un esprit d'équipe et une ambiance familiale que M. et Mme Rossier tiennent à offrir un travail de qualité, sérieux, organisé et précis dans le temps. La volonté et l'enthousiasme sont toujours intacts et les 20 ans de l'entreprise ont été célébrés en mai dernier.

Forte de cette expérience en gestion d'entreprise familiale, s'occupant de la partie administrative, la création et le développement de cette Association tiennent à cœur de Mme Miriam Rossier-Falchini, tant la richesse des contacts est importante.

Au sein de l'Association Femmes PME Suisse romande, l'ambiance conviviale, les rencontres, les partages, le réseautage, sont des ingrédients qui font qu'elle grandit et que différents corps de métiers la composent.

*>Christine Charmey - Présidente
Miriam Rossier-Falchini - Membre du Comité*

i Si vous êtes intéressé-e-s: www.femmespme.ch

